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com os Conselheiros Participativos do M´Boi Mirim, reunião 
com o CRESCI / CONSELHO DOS CEU, onde apresentamos o 
que é o Conselho e suas atribuições, onde deliberamos que 
após ajustamento do Novo Executivo que inicia-se em 2017, 
retomaremos o projeto CONSELHO NO CEU. Passando-se ao 
sétimo item da ordem do dia, que versava sobre FALTAS INJUS-
TIFICADAS DOS CONSELHEIROS. Após uma breve apresenta-
ção de um Gráfico das presenças e ausências do Conselheiros 
Participativos, foi deliberado por consenso: 1 – Cada conselhei-
ro participativo, dentro suas possibilidades, tentará visitar al-
guns conselheiros que tiver faltando as reuniões, com a tentati-
va de convence-lo a participar das mesmas; 2 – Não havendo 
interesse, do Conselheiro faltoso, em não participar das reuni-
ões, solicitar ao mesmo Carta de Renúncia, especificando os 
motivos pelo qual esse quer renunciar. Nada mais a tratar ou a 
deliberar, verificou-se a ausência dos seguintes Conselheiros: 
DANIEL GERALDO, EDSON APARECIDO ZELINDA, GILDAIA 
QUEROZ DE RESENDE, INOWAN ALMEIDA, IZAIAS MOURA 
DO NASCIMENTO, LINDACY PEREIRA DA SILVA, LUCIANA 
DOS SANTOS, SEBASTIÃO ANTONIO DA SILVA, ADELIO 
VILLOBA MARTIZ, ADALBERTO BACK, BENEDITA DE JESUS 
LIMA, EDILEUZA CONCEIÇÃO DA SILVA LIMA, EDILSON SE-
VERINO PEREIRA, ELIANE APARECIDA DA COSTA, ELIZETE 
CRISTIANO POSADO DOS SANTOS, JORGE ELIAS DOS SAN-
TOS DA SILVA, JOSÉ GERALDO DOS SANTOS, MARIA ROSA 
BATISTA DOS SANTOS, MARISA TEODORA LEVINO, MAURÍ-
LIO NUNES FERREIRA, RENATO FREITAS SOUZA, VALERIA 
APARECIDA RODRIGUES, VINICIUS MARANHÃO RODRI-
GUES, ADRIANA ROCHA DE BARROS, ARTUR COSTA NETO, 
CAMILA BARRETO PINTO SILVA, CAMILA GUIMARÃES DA 
SILVA, JOSÉ MANOEL DA SILVA e MARIA ELI DOS SANTOS. 
Justificaram suas ausências: LINEU AMARO RODRIGUES e 
VALDEMIR JOSE TRINDADE. Até o termino houveram a pre-
sença de quatro visitantes na reunião. Onde após às 20:15 foi 
encerrado, pela a Coordenadora do Conselho, NADJANE TA-
TIANE DE OLIVEIRA, a reunião ordinária, e determinando a 
mim MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, que se lavre a referida 
ata, para que posteriormente seja lida, revisada, aprovada pelos 
conselheiros, publicada no Diário Oficial do Munícipio de São 
Paulo/SP e que produza seus efeitos nos termos da legislação 
pertinente e Regimento Interno do Conselho Participativo Muni-
cipal de Campo Limpo. São Paulo/SP, 05 de Novembro de 2016.

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTI-
CIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, REALIZADA EM 
17/12/2016.

Pauta da Reunião:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 

REUNIÃO ANTERIOR;
2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
3 – INFORME DOS TRABALHOS DO CPOP;
4 – BALANÇOS DAS DEMANDAS APRESENTADAS EM 

2016;
5 – DEMANDAS E PROPOSTAS PARA 2017;
Ata da Reunião:
Aos dezessete dias dois dias do mês de dezembro do ano de 

dois mil e dezesseis, no Auditório da Subprefeitura de Campo 
Limpo, sito à Rua Nossa Senhora do Bom Conselho n.º 59, Cam-
po Limpo, São Paulo/SP, às 17:30 em segunda convocação, ini-
ciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal 
de Campo Limpo, a senhora NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, 
Coordenadora do Conselho, solicitou que todos os presente to-
massem acentos as seus lugares e determinou ao Secretário Ge-
ral do Conselho, o senhor MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, que 
procede a conferencia da lista de presença e fizesse anotações 
possíveis sobre as propostas e acompanhamento das votações 
para reproduzi-las nesta ata. Dando início aos trabalhos, o se-
nhor Secretário Geral após determinação da Coordenadora do 
Conselho, procedeu a leitura da ordem do dia. Procedendo a lei-
tura da ordem do dia, que tinha os seguintes itens para delibera-
ção dos conselheiros presentes: 1 – LEITURA, DISCUSSÃO E 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 2 – INFOR-
MES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS; 3 – INFORME DOS 
TRABALHOS DO CPOP; 4 – BALANÇOS DAS DEMANDAS 
APRESENTADAS EM 2016, e 5 – DEMANDAS E PROPOSTAS 
PARA 2017. Conferindo a lista de presença, estava presentes os 
seguintes conselheiros: ALBERTINA MARIA MARQUES RAMA-
LHO, GILDAIA QUEROZ DE RESENDE, JEFFERSON DE PAIVA 
LOPES, JOSÉ PAULO PEREIRA, MARCELO SIQUEIRA MOREI-
RA, SILVANA BRAZ SILVA, WANDERLEY JOSE DOS SANTOS, 
EDILEUZA CONCEIÇÃO DA SILVA LIMA, ISAMARA SANTOS 
MOREIRA, JORGE ELIAS DOS SANTOS DA SILVA, LUIZA BA-
TISTA SILVA, REGINA ADELAIDE DOS SANTOS, CAMILA 
GUIMARÃES DA SILVA, JOSÉ MANOEL DA SILVA, LEALDINA 
BARAUNA SILVA, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA. Presente 
ainda o Subprefeito da Sub Prefeitura de Campo Limpo, o senhor 
ANTONIO CARLOS GANEM e a Interlocutora da Sub Prefeitura 
de Campo Limpo, a senhora AUREA GONÇALVES, e seis convi-
dados presentes assinado em lista especifica, passando a discus-
são do primeiro item da ordem do dia, que versava sobre LEITU-
RA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR. Com a palavra o Conselheiro MARCELO SIQUEIRA 
MOREIRA, Secretário Geral do Conselho Participativo, expôs aos 
presentes que devidos a problemas em seu computador, esse 
perdeu a versão digitada da ata da Reunião Ordinária do dia 
05/11/2016, onde caso não houve objeção do plenário, que esse 
apresentaria a mesma, na próxima reunião ordinária. Colocado a 
mesma em discussão, não houve, manifestação contraria. Pas-
sando em seguida a segundo item da ordem do dia, que versava 
sobre INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS. Com a 
palavra a Conselheira LEALDINA BARAUNA SILVA, expôs aos 
presentes que tomou conhecimento que foram protocolado jun-
to a Sub Prefeitura, expediente datado em 20/09/2016, pela 
Conselheira CAMILA GUIMARÃES DA SILVA um abaixo assina-
do de moradores do Distrito de Vila Andrade, solicitando área de 
lazer no terreno municipal situado na Rua Manoel Felinto Go-
mes, no Jardim das Palmas, onde essa está indignada, pois a al-
guns anos está sendo travado a discussão para esse mesmo es-
paço, para a Construção uma Creche, inclusive, com apoio do 
Vereador ANTONIO DONATO, onde solicita, providencias do 
Conselho Participativo para sanar o referido impasse. Com a pa-
lavra a Conselheira CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, expôs aos 
presentes que não era sabedora dessa iniciativa anterior dos 
moradores do Jardim das Palmas apresentada pela Conselheira 
LEALDINA BARAUNA SILVA, e achou interessante sua iniciativa 
referente ao espaço de Lazer. Com a palavra o senhor ANTONIO 
CARLOS GANEM, Sub Prefeito da Sub Prefeitura de Campo 
Limpo, disse que tramitou normalmente a referida reivindicação, 
protocolada pela Conselheira CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, 
porém pensava-se que era um outro projeto e não o projeto que 
a Conselheira LEALDINA BARAUNA SILVA, está mencionando 
neste momento. Com a palavra a Conselheira NADJANE TATIA-
NE DE OLIVEIRA, expôs aos presentes que já temos resolução 
anterior, que todo tipo de reivindicação deverá ser solicitada 
pelo Conselho Participativo é não individualmente por qualquer 
conselheiro. Após algumas intervenções, foi aprovado por con-
senso, que deverá as Conselheiras LEALDINA BARAUNA SILVA 
e CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, chegarem num acordo paci-
fico, sobre o referido assunto, caso contrário, será levado ao Ple-
no do Conselho para decisão. Com a palavra a Conselheira AL-
BERTINA MARIA MARQUES RAMALHO, expôs aos presentes 
que a UBS ARRASTÃO, foi solicitada a Sub Prefeitura do Campo 
Limpo, a inclusão de um alambrado defronte ao estacionamento 
da mesma, porém a resposta dos Técnicos da Sub Prefeitura foi 
de não poder atender a referida solicitação, ou seja, o local fica-
rá exposto e sem proteção. Com a palavra o senhor ANTONIO 
CARLOS GANEM, Sub Prefeito da Sub Prefeitura de Campo 
Limpo, expôs aos presentes neste caso apresentado pela a Con-
selheira ALBERTINA MARIA MARQUES RAMALHO, que esse 
tipo de obra deveria ser feito pela Secretaria de Saúde, e somen-
te a Sub Prefeitura adentra em obras de pequena monta, onde 

clarecimento no referido assunto. Ainda com a palavra expôs 
aos presentes, no último dia 04/11/2016 recebeu um e-mail do 
Sr. DARCI LUIZ AMERICO SILVA (Encarregado de Informatica da 
Sub Prefeitura do Campo Limpo) a informação que segundo 
orientações da Prodam, é importante que cada usuário tenha 
seu perfil na REDE, pois não é aconselhável que um usuário en-
tre na rede com perfil de outro usuário, porque cada um é res-
ponsável pelo que faz na rede. O uso de perfil alheio pode 
acarretar sansões legais segundo leis de proteção de informa-
ções. Com a palavra a Conselheira NADJANE TATIANE DE 
OLIVEIRA, expôs aos presentes que acionou a conselheira CA-
MILA GUIMARÃES DA SILVA, no tocante ao envio de Reunião 
Ordinária de 17/09/2016, onde essa precisa ser publicada em 
Diário Oficial, sem os erros constantes na mesma, porém até a 
presente data não se manifestou quando a essas correções bem 
como o envio em arquivo WORD, para a referida publicação, no 
qual solicitou o registro em ata e que que se produza os seguin-
tes nelas contidas. Com a palavra o convidado JOSÉ RAIMUN-
DO SACRAMENTO, expôs aos presentes que os ARCO TIETÊ e 
ARCO JURUBATUBA, estão contemplado no Plano Diretor Estra-
tégico (PDE), que vai até 2029/2030, e que seria interessante o 
Conselho Participativo solicitar a SDMU, um técnico para fazer 
as explicações devidas quanto a esses projetos citados. Passan-
do em seguida ao terceiro item da ordem do dia, que versava 
sobre APRESENTAÇÃO DE BALANÇO DOS TRABALHOS DO 
CPOP. Com a palavra o Conselheiro MILTON PEREIRA DE 
HUNGRIA, neste ano de 2016 o CPOP, tiveram várias reuniões 
e plenárias e que entre os meses de Fevereiro à Agosto de 2016, 
onde se definiu as prioridades para destinação de recursos, para 
o próximo orçamento, onde inclusive, encaminhamos 3 propos-
tas a SMDU, inclusive, deverá ter uma devolutiva ao Conselho 
sobre como está o andamento destas propostas. Com a palavra 
a Conselheira REGINA ADELAIDE DOS SANTOS, expôs pre-
sentes que está se criando um Grupo Permanente de Conselhei-
ros em todas cidade de São Paulo, que auxiliará as atividades 
do CPOP. Com a palavra o Conselheiro JEFFERSON DE PAIVA 
LOPES, solicitou informações quanto a verba do FUNDURB, que 
deverá ser aplicada na região de Campo Limpo. Com a palavra 
o senhor ANTONIO CARLOS GANEM Sub Prefeito da Sub Pre-
feitura de Campo Limpo, respondeu ao Conselheiro JEFFERSON 
DE PAIVA LOPES, que a Sub Prefeitura de Campo Limpo, não 
recebeu nenhuma verba do FUNDURB e que devido a transição 
entre o Governo Atual e o Eleito, foi feito pela Secretaria de Fi-
nanças, o congelamento de quaisquer verbas. Com a palavra a 
Senhora SHEILA SILVA, EX- Coordenadora e Conselheira do 
Conselho Participativo Municipal de Campo Limpo, solicitou a 
mesa dos trabalho que colocasse para o plenário de Conselhei-
ros, a possibilidade de inclusão em pauta, de Prestação de Con-
tas da última Gestão do Conselho Municipal de Campo Limpo, 
eleita para o exercício de 2014/2016. Após a mesma foi aprova-
da por consenso entre os participantes. Retomando a palavra 
SHEILA SILVA, expôs aos presentes, através de apresentação 
em Power Point e material escrito, um resumo de todas as reali-
zações e atividades do Conselheiro no período de 2014 (posse) 
até 2016 (final do mandato) e deixou explicito que a referida 
prestação de contas, se faz, devido solicitações anteriores de 
Conselheiros que permaneceram neste mandato atual e que 
quaisquer questionamento nas ações expostas na reunião, a 
mesma encontra-se a disposição para esclarece-las em qual-
quer época. Passando em seguida ao quarto item da ordem do 
dia, que versava sobre DEVOLUTIVA SOBRE A REUNIÃO COM 
SUB PREFEITO. Com a palavra o Conselheiro MARCELO SI-
QUEIRA MOREIRA, expôs aos presentes que foram protocola-
dos dois expedientes ao Subprefeito e ao Subprefeito em Exer-
cício, respectivamente datados em 21/09/2016 e 14/10/2016, 
cujo o teor encontra-se arquiva na Secretaria do Conselho, mas 
fazia os mesmos alusões a reivindicações diversas e apresenta-
ção da nova composição do Conselho Participativo de Campo 
Limpo. Ainda com a palavra, solicitou esclarecimentos ao se-
nhor ANTONIO CARLOS GANEM, Sub Prefeito da Sub Prefei-
tura de Campo Limpo, quanto ao despacho, referente a possí-
veis divergências de grupos no Conselho e que esse gostaria de 
reunir-se com todos os conselheiros para dirimir qualquer im-
passe, onde, esse achou-se surpreso com tal afirmação, pois em 
nenhum momento, houve qualquer divergência de grupos as 
reivindicações solicitadas. Com a palavra a convidada ANTO-
NIA SALES, expôs aos presentes detalhamento de forma ver-
bal, de como funciona o repasse e uso de verba, em dotação 
especifica, para o Conselho Participativo. Com a palavra a Con-
selheira NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, expôs aos presen-
tes, que os expedientes antes mencionados, tiveram a necessi-
dade pois queremos sempre o bom funcionamento desse 
Conselho, onde destaco que no teor do mesmos, possuía a se-
guintes reivindicações ou solicitações: 1 – APRESENTAÇÃO DA 
PRESTAÇÃO DE CONTAS DA VERBA DESTINADA AO CONSELHO 
PARTICIPATIVO, NO EXERCICIO DE 2016; 2 – DESCRIÇÃO DOS 
EQUIPAMENTOS/PATRIMONIO QUE PERTENCE AO CONSELHO 
PARTICIPATIVO; 3 – ADEQUAÇÃO DE ESPAÇO FISICO ESPECIFI-
CO NO INTERIOR DA SUBPREFEITURA DE CAMPO LIMPO, PARA 
MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO CONSELHO PARTICIPATI-
VO; 4 – AQUISIÇÃO DE ARMARIO COM CHAVE, PARA GUARDA 
DE DOCUMENTOS; 5 – CRIAÇÃO DE CANAL DE INFORMAÇÃO 
ESPECIFICO, PARA ACOMPANHAMENTO DE DIVERSAS SOLICI-
TAÇÕES DOS CONSELHEIROS; 6 – ORIENTAÇÕES QUANTO AO 
USO DA VERBA PREVISTA PARA GASTO, DESTINADA AO CON-
SELHO PARTICIPATIVO. Com a palavra o senhor ANTONIO 
CARLOS GANEM, Sub Prefeito da Sub Prefeitura de Campo 
Limpo, respondeu aos presentes, que todas as nossas reivindica-
ções foram respondidas, e caso queríamos rever qualquer ponto 
em especifico, o mesmo encontra-se a disposição. Ainda expôs, 
qualquer gasto a ser realizado ou previsto, estava congelado, 
face a entrada em 2017 de um novo Executivo e que os gastos 
se limitavam em aqueles que pôr da legislação ou necessidades 
urgentes é que seriam autorizados, e mediante a fiscalização da 
Secretaria de Finanças do Município. Ainda com a palavra, o 
senhor ANTONIO CARLOS GANEM, sobre o questionamento 
do Conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, que compre-
endeu naquele momento, face a disputa interna para Composi-
ção da nova direção do conselho e alguns assuntos paralelos 
trazido ao mesmo, analisou-se que havia essa necessidade de 
conversamos com todo o conjunto e não apenas a parte direti-
va do Conselho, mas, respeita a todos e qualquer debate é salu-
tar, desde que não infligimos qualquer direito assegurado por 
todos. Com a palavra a Conselheira SUSANNE ELISABETH 
SPENGLER, expôs aos presentes, que o congelamento que refe-
re-se o Sub Prefeito, faz parte da Lei de Responsabilidade Fiscal. 
Com a palavra o Conselheiro JEFFERSON DE PAIVA LOPES, 
questionou ao Sub Prefeito, que até o momento dessa reunião, 
não estava aparecendo no site da Sub Prefeitura do Campo 
Limpo, as informações referente ao Conselho Participativo. Com 
a palavra o senhor ANTONIO CARLOS GANEM, respondendo 
ao Conselheiro JEFFERSON DE PAIVA LOPES, informou que 
tomará par da situação e comunicará ao Conselho a regulariza-
ção mesmo. Nada mais a se tratar neste item, passou-se ao 
quinto item da ordem do dia, que versava sobre PREPARATI-
VOS DA COMISSÃO PRÓ 1.º FORUM INTERCONSELHOS DO 
CAMPO LIMPO. Após várias considerações, foi deliberado por 
consenso entre os presentes, que: Os conselheiros JEFFERSON 
DE PAIVA LOPES e MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, em con-
junto, com a Senhora ANTONIA SALES, Interlocutora de diver-
sos Conselhos na Sub Prefeitura de Campo Limpo, ajustará a 
possibilidade de reuniões com os Conselhos das Mulheres, dos 
Idosos e da Juventude, para conforme foi indicado anteriormen-
te, realizarmos no dia 19/11/2016 o 1.º FORUM INTERCONSE-
LHOS DO CAMPO LIMPO. Passando-se ao sexto item da ordem 
do dia, que versava sobre ANDAMENTO DO PROJETO CONSE-
LHO NO CEU. Com a palavra o Conselheiro MARCELO SI-
QUEIRA MOREIRA, expôs aos presentes que no último dia 
22/10/2016, foi realizado no CEU CASA BLANCA, em conjunto 
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 CAMPO LIMPO
 GABINETE DO PREFEITO REGIONAL

 ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, 
REALIZADA EM 05/11/2016.

Pauta da Reunião:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 

REUNIÃO ANTERIOR;
2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
3 - APRESENTAÇÃO DE BALANÇO DOS TRABALHOS 

DO CPOP;
4 – DEVOLUTIVA SOBRE A REUNIÃO COM SUB PREFEITO;
5 – PREPARATIVOS DA COMISSÃO PRÓ 1.º FORUM 

INTERCONSELHOS DO CAMPO LIMPO;
6 – ANDAMENTO DO PROJETO CONSELHO NO CEU;
7 – FALTAS INJUSTIFICADAS DOS CONSELHEIROS;
Ata da Reunião:
Aos cinco dias dois dias do mês de novembro do ano de 

dois mil e dezesseis, no Auditório da Subprefeitura de Campo 
Limpo, sito à Rua Nossa Senhora do Bom Conselho n.º 59, Cam-
po Limpo, São Paulo/SP, às 17:30 em segunda convocação, ini-
ciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Participativo Munici-
pal de Campo Limpo, a senhora NADJANE TATIANE DE 
OLIVEIRA, Coordenadora do Conselho, solicitou que todos os 
presente tomassem acentos as seus lugares e determinou ao 
Secretário Geral do Conselho, o senhor MARCELO SIQUEIRA 
MOREIRA, que procede a conferencia da lista de presença e fi-
zesse anotações possíveis sobre as propostas e acompanha-
mento das votações para reproduzi-las nesta ata. Dando início 
aos trabalhos, o senhor Secretário Geral após determinação da 
Coordenadora do Conselho, procedeu a leitura da ordem do dia. 
Procedendo a leitura da ordem do dia, que tinha os seguintes 
itens para deliberação dos conselheiros presentes: 1 – LEITU-
RA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTE-
RIOR; 2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS; 3 
- APRESENTAÇÃO DE BALANÇO DOS TRABALHOS DO 
CPOP; 4 – DEVOLUTIVA SOBRE A REUNIÃO COM SUB PRE-
FEITO; 5 – PREPARATIVOS DA COMISSÃO PRÓ 1.º FORUM 
INTERCONSELHOS DO CAMPO LIMPO; 6 – ANDAMENTO 
DO PROJETO CONSELHO NO CEU, e 7 – FALTAS INJUSTIFI-
CADAS DOS CONSELHEIROS. Conferindo a lista de presença, 
estava presentes os seguintes conselheiros: ALBERTINA MA-
RIA MARQUES RAMALHO, DEISE LUCI BONOME, EDY XA-
VIER DUTRA, GILMAR ANTONIO DE SOUZA, INGRID DA 
SILVA SOUZA, ISAMARA SANTOS MOREIRA, JEFFERSON DE 
PAIVA LOPES, JOSÉ PAULO PEREIRA, JOSÉ SALVADOR MI-
RANDA, LEALDINA BARAUNA SILVA, LUIZA BATISTA SILVA, 
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, MILTON PEREIRA DE HUN-
GRIA, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, REGINA ADELAIDE 
DOS SANTOS, ROSANA NUNES CARLOS, SERGIO EDUARDO 
PEREIRA, SILVANA BRAZ SILVA, SUSANNE ELISABETH 
SPENGLER e WANDERLEY JOSE DOS SANTOS. Presente ain-
da o Subprefeito da Sub Prefeitura de Campo Limpo, o senhor 
ANTONIO CARLOS GANEM e a Interlocutora da Sub Prefeitura 
de Campo Limpo, a senhora AUREA GONÇALVES, e três convi-
dados presentes assinado em lista especifica, passando a dis-
cussão do primeiro item da ordem do dia, que versava sobre 
LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR. Com a palavra a Coordenadora NADJANE TATIANE 
DE OLIVEIRA, expôs aos presentes que iria se proceder a leitura, 
discussão e aprovação da ata da Reunião Ordinária do dia 
15/10/2016, onde solicitou ao Secretário Geral que iniciasse a 
leitura. Após a leitura da ata, foram feitos os apontamentos ci-
tados: ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – 15/10/2016: 1 – O 
Conselheiro WANDERLEY JOSE DOS SANTOS, solicitou que 
seja incluída a fala do mesmo, no item INFORMES DE CONSE-
LHEIROS E CONVIDADOS, com o seguinte teor: “que seja convo-
cada a Prodam para esclarecimentos, sobre os e-mail e acessos 
nos computadores do Conselho”; 2 – O Conselheiro JEFFER-
SON DE PAIVA LOPES, solicitou que no item INFORMES DE 
CONSELHEIROS E CONVIDADOS, seja corrigido, onde se lê “... 
duas reivindicações referente COLOCAÇÃO DE ABRIGO DE ONI-
BUS e INTRODUÇÃO DE LINHA ONIBUS...”, leia se “...duas rei-
vindicações referente COLOCAÇÃO DE ABRIGO DE ONIBUS e 
AMPLIAÇÃO DE LINHA ONIBUS...”; 3 - O Conselheiro JOSÉ 
PAULO PEREIRA, solicita uma correção no trecho de sua fala, ou 
seja, onde se lê “...que a Sede da SAJU fica na Rua Vicente Pi-
nheiro, 259, Jardim Helga, São Paulo...”, leia se “...que a Sede 
da SAJU fica na Rua Franklin Távora, 433, Jardim Umuarama, 
São Paulo...”. Todas as correções foram aceitas e sem contesta-
ções pelos presentes. Passando em seguida a segundo item da 
ordem do dia, que versava sobre INFORMES DE CONSELHEI-
ROS E CONVIDADOS. Com a palavra a Conselheira NADJA-
NE TATIANE DE OLIVEIRA, ao o senhor ANTONIO CARLOS 
GANEM Sub Prefeito da Sub Prefeitura de Campo Limpo, to-
masse acesso a mesa dos trabalhos. Com a palavra a Conselhei-
ra DEISE LUCI BONOME, expôs aos presentes que no último 
dia 27/10/2016 a mesma esteve presente em uma reunião na 
SMDU, que debateu o Plano do Perímetro do Arco do Tiete, in-
formou ainda que no dia 09/11/2016 haverá debate sobre a 
Parceria Público Privada na construção de Moradias Sociais e 
que no dia 08/11/2016 haverá Reunião com as Lideranças Parti-
dárias para discutir sobre PROJETO DE LEI 393/2016 que trata 
sobre o Funcionamento e Atividades da Participação Social. 
Com a palavra o Conselheiro JEFFERSON DE PAIVA LOPES, 
expôs aos presentes que o PROJETO DE LEI 393/2016, deverá 
ser votado no começo do mês de Dezembro/2016, informou 
ainda, que em data não divulgada, que o Prefeito Municipal 
Eleito, Sr. JOÃO DORIA JUNIOR, fará reunião com as Entidades 
Sociais e demais movimentos, para ouvir e receber propostas. 
Com a palavra o Conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, 
expôs aos presentes que devidos aos fatos ocorridos na reunião 
do dia 17/09/2016, esse torna público aos presentes na reunião, 
a inscrição para eleição e a propaganda na campanha de candi-
dato a Conselheiro Participativo Municipal, para Gestão 
2016/2018, onde encontra-se a disposição para quaisquer es-

(instalação temporária banheiro acessível) – período de 7 a 
10 de março de 2017 no Transamérica Expo Center

Endereço: Av. Dr. Mário Villas Boas Rodrigues, 387
SELO Nº 008/2017
Processo: 2011-0.054.014-4
Interessado: Subcondomínio Torres Empresariais do Ibirapuera
Endereço: Av. Ibirapuera, 2.332
O interessado ou representante das referidas edificações, 

DEVIDAMENTE MUNIDO DE AUTORIZAÇÃO deverá compa-
recer à Secretaria Municipal da Pessoa Com Deficiência, situada 
na Rua Líbero Badaró nº 425–32º andar, às terças ou 
quintas-feiras no horário das 10:00 às 15:00hs, para retirar 
guia de arrecadação DAMSP referente à emissão do (SELO DE 
ACESSIBILIDADE), conforme previsto no DECRETO MUNICI-
PAL Nº 45.552, DE 29 DE NOVEMBRO DE 2004, no prazo de 
30 (trinta) dias, da data do recebimento do COMUNIQUE-SE, 
que será expedido via AR.

Findo este prazo e não havendo o recolhimento da 
taxa e conseqüente retirada do Selo de Acessibilidade, o 
processo será encaminhado para os órgãos competentes 
para cobrança, pois o não pagamento da referida guia 
acarretará na inclusão da Dívida Ativa do Município. 

Informamos que o Selo de Acessibilidade é continuidade do 
processo de Certificado de Acessibilidade, já emitido.

 GESTÃO
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2017-1-039

COORDENADORIA DE ADMINISTRACAO E FINANCAS
ENDERECO: RUA LIBERO BADARO, 425 1 ANDAR
2013-0.019.091-0 SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTAO
APENAÇÃO:AP.13.010.0003/2017 13.10-GABINETE DO 

SECRETÁRIO APENADO:11.517.200/0001-32 MICRON GÊNE-
ROS ALIMENTÍCIOS - EIRELI. - EPP NR.ATA:001/SEMPLA/2013 
TIPO:MULTA À VISTA DO CONTIDO NESTE PROCESSO, ESPE-
CIALMENTE AS MANIFESTAÇÕES DE FLS. 143 E 147 E COM 
FUNDAMENTO NO ARTIGO 87, INCISO II DA LEI FEDERAL Nº 
8666/93 E NO ARTIGO 18, § 2, INCISO IX DO DECRETO Nº 
44.279/03, APLICO À EMPRESA MICRON GENEROS ALIMENTI-
CIOS EIRELI EPP, INSCRITA NO CNPJ SOB Nº 11.517.200/0001-
32, A PENALIDADE DE MULTA CONTRATUAL NO VALOR DE R$ 
3.208,50 (TRÊS MIL DUZENTOS E OITO REAIS E CINQUENTA 
CENTAVOS), POR ATRASO NA ENTREGA DOS PRODUTOS AD-
QUIRIDOS E POR ENTREGA DE PRODUTO COM QUALIDADE IN-
FERIOR AO CONTRATADO, CONFORME LAUDOS DE FLS. 98/99 
E 106/108, EXPEDIDOS PELO GAC - GRUPO DE AVALIAÇÃO 
DO CAFÉ, CARACTERIZANDO-SE A INFRAÇÃO PREVISTA NO 
SUBITEM 7.1.3 DA CLÁUSULA SÉTIMA DA ATA DE REGISTRO 
DE PREÇOS Nº 001/SEMPLA-COBES/2013, ANEXADA AS FLS 
05/13, QUE FIXA A APLICAÇÃO DA PENALIDADE DE MULTA NO 
PERCENTUAL DE 30% (TRINTA POR CENTO)SOBRE O VALOR 
DA NOTA DE EMPENHO Nº 22.995/2013, JUNTADA SOB FLS. 
47.NOS TERMOS DO ARTIGO 109, INCISO I, ALÍNEA "F" E § 4º 
DA LEI FEDERAL Nº 8666/93 C/C ARTIGO 54, INCISO II, E 57, 
AMBOS DO DECRETO Nº 44.279/03 FICA CONCEDIDO À EM-
PRESA MICRON GENEROS ALIMENTICIOS EIRELI EPP O PRAZO 
DE (CINCO) DIAS ÚTEIS, CONTADOS DA DATA DA PUBLICAÇÃO 
DESTE DESPACHO NO DIARIO OFICIAL DA CIDADE PARA EVEN-
TUAL INTERPOSIÇÃO DE RECURSO CONTRA A PENALIDADE 
APLICADA.

 ARICANDUVA/FORMOSA/
CARRÃO
 GABINETE DO PREFEITO REGIONAL

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2017-1-039

PREFEITURA REGIONAL ARICANDUVA-FORMOSA-
-CARRAO

ENDERECO: RUA ATUCURI 699
2013-0.352.960-9 AGENOR DE GODOY CARDOSO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.128.715-4 MAYARA SILVA PAIXAO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.143.405-0 MAYARA SILVA PAIXAO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2015-0.280.824-9 ONEX ARQUITETURA LTDA - EPP
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2016-0.058.013-7 ALECIO MARCON
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2016-0.084.984-5 LEONARDO LUCAS EZEQUIEL
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2016-0.194.686-0 ROGERIO NUNES TEIXEIRA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2016-0.204.957-9 ONEX ARQUITETURA LTDA - EPP
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2016-0.254.016-7 LEONARDO LUCAS EZEQUIEL
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 BUTANTÃ
 GABINETE DO PREFEITO REGIONAL

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2017-1-039

PREFEITURA REGIONAL DO BUTANTA
ENDERECO: RUA ULPIANO DA COSTA MANSO, 201
2014-0.072.775-4 FERNANDO FERREIRA LIMA MARTINES
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.080.097-4 JOAO MIRANDA LOURO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.103.703-4 JOAO MIRANDA LOURO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.136.597-0 ROBERTO FABRI
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.341.373-4 FRANCISCO DE PAULA BERNARDES 

SICILIANO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2014-0.358.479-2 ADELINO JORGE DOS SANTOS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2015-0.079.455-0 LANE DANIELA ALVES DA SILVA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2015-0.108.715-7 RAFAEL MOURA AFONSO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2015-0.122.843-5 RAFAEL MOURA AFONSO
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2015-0.166.854-0 DENILSON CARLOS XAVIER
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2015-0.305.390-0 MURILO ALVES DANTAS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR


